









































hubungan. Sehingga keduanya saling memahami dan mengerti karakteristik satu sama lain serta hal-hal yang dialaminya. Ini meliputi informasi yang telah kita ungkapkan dan pengamatan kita bahwa lawan bicara juga telah berbagi informasi dengan kita.

Kuadran kedua dinamakan jendela buta atau *blind*. Pada jendela ini menggambarkan informasi yang diri sendiri tidak mengetahui hal-hal yang menyangkut dirinya, baik itu kelebihan dan kekurangannya. Namun hal itu, tampak jelas bagi orang lain atau lawan komunikasinya. Kebanyakan orang memiliki titik-titik buta atau *blind spots* sebagai bagian dari perilaku mereka atau pengaruh-pengaruh dari perilaku mereka dimana mereka tidak menyadarinya.

Kuadran ketiga dinamakan jendela tertutup. Jendela ini bermuatan semua hal-hal yang kita ketahui mengenai diri sendiri tetapi lawan komunikasi kita tidak mengetahuinya. Informasi rahasia dibuat menjadi diketahui melalui proses pengungkapan diri.

Kuadran keempat disebut jendela tidak diketahui. Hal ini berisikan tentang sendiri yang kita tidak ketahui, begitu pula lawan komunikasi juga tidak mengetahuinya.

Untuk mencapai sebuah kakraban dalam komunikasi antarpribadi, maka secara relatif menghendaki adanya pengungkapan diri atau *self disclosure* tingkat tinggi. Melalui berbagai perasaan dan proses pengungkapan diri yang sangat pribadi orang benar-benar dapat mengetahui dan mengerti satu sama lain. Sahabat kental sering kali





Untuk memahami apa yang terjadi ketika orang saling berkomunikasi, kita harus memahami bagaimana orang mengenal diri mereka sendiri dan orang lain. Karena pemahaman tersebut diperoleh melalui proses persepsi. Persepsi tidak lebih dari pengetahuan mengenai apa yang tampak sebagai realitas bagi diri kita.

Persepsi mensyaratkan adanya tiga hal yaitu orang yang mempersepsi, objek persepsi, dan suatu interpretasi atau makna yang merupakan hasil dari tindakan persepsi. Ketika orang menangkap sesuatu melalui inderanya (melihat, mendengar, mencicip, membau, dan meraba) maka secara simultan dia akan menginterpretasikan makna dari hasil pengindraannya. Salah satu cara untuk memahami proses persepsi terletak pada kemampuannya untuk membedakan antara berbagai jenis informasi.

Adapun langkah pertama dalam persepsi diri adalah, mengetahui atau menyadari diri kita sendiri, yaitu mengungkap siapa dan apa kita ini. Karena dengan menyadari siapa diri kita, adalah juga persepsi diri.